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Betr.:  Aktuelle Raumsituation im Kreishaus und in den Außenstellen des 

Straßenverkehrszulassungsamtes 
 
 
 
Sachverhalt: 

 
Aus den letzten Sitzungen des Ausschusses für Haushalt und Finanzen und des Kreistages 
haben sich Nachfragen ergeben, um deren Beantwortung ich bitte. 
Sowohl den Unterlagen, als auch der MAZ war zu entnehmen, dass das „Kreishaus …wohl 
bald zu klein“ ist und dass auch die Außenstellen der Kreisverwaltung akute Platzprobleme 
haben. Zudem, so war den Unterlagen und der Presse zu entnehmen, ergibt sich bei vielen 
Objekten ein sehr hoher Sanierungsbedarf. 
 
Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Woher resultiert der Platzmangel im Kreishaus? 

2. Müssten nicht aufgrund der vielen unbesetzten Stellen in der Kreisverwaltung 
ausreichend Büroplätze verfügbar sein? 

3. Welche Maßnahmen wurden, neben einem geplanten Liegenschaftskonzept, bereits 
ergriffen, um das Problem zu lösen? 

4. Wer wird dieses Konzept erstellen? 

5. Wie hoch ist der Anteil an Archivflächen im Kreishaus? 

6. Wie ist der Sach-/Abarbeitungsstand bei der Digitalisierung abgeschlossener und 
laufender Akten? 

7. Warum soll die Zulassungsstelle in Zossen geschlossen werden? 

Welche Einsparungen werden damit erzielt? 

Was passiert mit dem Objekt, in dem sich die Zulassungsstelle befindet? 

Welche Kosten sind mit der geplanten Außenstelle in Blankenfelde-Mahlow 
verbunden? 



Welche Kosten sind mit der geplanten Erweiterung bzw. einer neuen 
Zulassungsstelle in Luckenwalde verbunden? 

Bitte stellen Sie in einer Übersicht die Kosten und Einsparungen der einzelnen 
geplanten/bestehenden Zulassungsstellen dar. 

8. Wie viele Fallbearbeitungen gab es 2019 in den jeweiligen Zulassungsstellen Zossen 
und Luckenwalde? 

9. Wie verteilen sich diese Fälle auf die kreisangehörigen Kommunen in Teltow-
Fläming? 

 
Luckenwalde, 25. Juni 2020 
 
Matthias Stefke 
Fraktion BVB/Freie Wähler 
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